

Zollikon, im Mai 2022

Von Herzen danken wir allen, die

Rudolf Ledermann-Wynistorf

auf seinem Weg begleiteten und sich in stiller Trauer verbunden fühlten. Ein besonderer Dank gilt dem Pfltegeteam, welches ihn während Monaten liebevoll pflegte sowie Herrn Pfarrer Ulrich Knellwolf für seine einfühlsamen Worte. Die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier entsprach der Vorliebe unseres lieben Vaters, vielen Dank.

Wir werden Ruedi in unserem Herzen und in guter Erinnerung behalten.

Die Trauerfamilie